

Depuis 2008, le groupe Manotel s'est toujours distingué par son implication en faveur des économies d'eau et d'énergie, de la réduction des émissions de CO2 ainsi que pour la promotion de produits de saisons.

Nous collaborons avec l'association « Youth for soap » qui participe au recyclage et au reconditionnement de tous les savons des six hôtels et également avec « Genève Région Terre d'avenir » dans nos restaurants qui favorise les produits de saison pour nos clients.

En 2023, Manotel s'associe au projet « Un Global Compact Switzerland » en collaboration avec l'ONU. Il est dans les premiers hôteliers genevois à rejoindre l'initiative.

Pour rappel le Pacte Mondial, initiative de l'ancien Secrétaire général des Nations Unies Kofi Annan, a été lancé en 1999 lors du Forum économique Mondial de Davos (FEM).

Le réseau suisse du Global compact réuni 300 adhérents dont des entreprises et fédère 21 000 participants dans le monde.

Le Pacte mondial demande aux entreprises d'aligner leurs stratégies et leurs opérations sur les dix principes universels liés aux droits de l'homme, au travail, à l'environnement et à la lutte contre la corruption ainsi que de prendre des mesures pour faire progresser les objectifs sociétaux et la mise en œuvre des ODD (Objectifs de développement durable).

Pour en savoir plus :

<https://pactemondial.org/decouvrir/pacte-mondial-des-nations-unies/>

Egalement un autre partenariat est en cours avec le Programme de Suisse Tourisme « Swisstainable », qui viserait à ancrer les efforts de durabilité pour le groupe.

Trois mesures concrètes ont été fixées par Manotel :

- la réutilisation des serviettes par nos clients durant leur séjour (Manotel SA offre la possibilité à ses clients de reverser l'économie faite sur le nettoyage des serviettes à une ONG en l'occurrence le WWF Suisse)
- l'investissement dans de nouvelles pompes à chaleur afin de faire baisser les consommations énergétiques de nos six hôtels
- l'économie de papier (5 millions de papiers sont utilisés chaque année par le groupe).

Voici quelques actions concrètes déjà en place chez Manotel, avec trois axes principaux visant les clients, les collaborateurs et les énergies :

- Réduction de l'eau, qui fait partie de nos préoccupations quotidiennes
- Réduction des consommations d'énergie avec l'utilisation d'ampoules à Led
- Tris des déchets en lien avec nos prestataires locaux (Service industriel de la Ville de Genève)
- Recyclage des savons par le biais d'associations locales (Ensemble, Partage, Programme « Youth for soap »)
- Affiliation au réseau Genève Région Terre d'avenir pour l'achat de denrées alimentaires
- Promotion de la ville de Genève auprès des clients (patrimoine culturel)
- Parité hommes/femmes
- Programme de réinsertion genevois, retour à l'emploi (TRT, OSEO, La Croix Rouge...)

Manotel publiera chaque année un rapport décrivant les actions entreprises ou planifiées. Cette communication comprendra également une mesure des résultats obtenus et des objectifs chiffrés.

Le Directeur Général de Manotel Paul E. Muller confirme son engagement envers le développement durable :

« En tant que groupe hôtelier, nous avons la responsabilité de minimiser l'impact de notre activité sur l'environnement et de garantir des conditions de travail équitables pour l'ensemble de nos collaboratrices et collaborateurs. En rejoignant le UN Global Compact, nous allons continuer à développer nos pratiques durables et éco-responsables. Nous nous engageons à faire notre part pour créer un avenir plus durable et plus juste pour tous. Nous sommes convaincus que notre engagement dans ce programme sera bénéfique non seulement pour notre groupe, mais également pour notre communauté et notre environnement. »

